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会議の名称 本庄市男女共同参画審議会 第１回会議

開 催 日 時 平成２９年５月１０日(水)
午前・午後 １時３０分から

午前・午後 ３時００分まで

開 催 場 所 本庄市役所 ５０２会議室

出 席 者

委 員：小暮委員、柿沼委員、高橋委員、阪上委員、坂上委員、白本委員、

中島委員、加川委員、巴委員、田委員、鈴木委員、堀口委員、

田中委員

事務局：市川市民生活部長、赤尾市民活動推進課長、片貝課長補佐、光山

主査、内田主査

欠 席 者

議 題

（次 第）

１．開 会

２．委嘱状交付

３．あいさつ

４．委員・事務局自己紹介

５．会長選出

６．副会長選出

７．諮 問

８．議 事

（１）本庄市男女共同参画審議会の運営について（案）

（２）第３次本庄市男女共同参画プラン（案）について

９．閉 会

配 付 資 料

資料１ 本庄市男女共同参画審議会委員名簿

資料２ 本庄市男女共同参画審議会条例

資料３ 本庄市男女共同参画審議会の運営について（案）

資料４ 第３次本庄市男女共同参画プラン（案）

資料５ 本庄市男女共同参画プラン策定スケジュール

参考資料

①第２次本庄市男女共同参画プラン（事前配付）

②埼玉県男女共同参画基本計画（平成２９～３３年度）

③第４次男女共同参画基本計画（国）概要

④女性の職業生活における活躍の推進に関する法律（女性活躍推進法）概

要

その他特記事項 審議会の協議により、発言者氏名は記載しないこととする。

主 管 課 市民活動推進課
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会 議 録

会 議 の 経 過

発 言 者 発言内容・決定事項等

事務局 本日の進行役を務める市民活動推進課長の赤尾です。よろしくお願いいた

します。

本日は公私共にお忙しいところ、ご出席をいただきましてありがとうござ

います。ただいまから本庄市男女共同参画審議会第１回会議を始めさせてい

ただきます。

それではまず、吉田市長より委嘱状の交付を行います。

（各委員へ委嘱状の交付）

それでは、吉田市長よりごあいさつを申し上げます。

市 長 皆様こんにちは。暑い日が続いたと思ったら少しこう肌寒くなったりとな

かなか天候が安定いたしませんが、連休が終わりまして５月の新緑のまばゆ

い季節となったところでございます。

本庄市男女共同参画審議会の開催にあたりまして、皆様方に御礼をこめて

のごあいさつとさせていただきます。日頃から本庄市政につきましては、

様々な面から格別のご支援を賜りまして厚く御礼を申し上げます。

また、このたびの本審議会委員の就任にあたりましては、快くお引き受け

いただきまして、また公募という形でお手を上げていただきまして、心から

御礼を申し上げる次第でございます。

男女共同参画につきましては、平成１１年に法律ができまして、本庄市に

おきましても合併後の新しい総合振興計画を作る際に、男女共同参画という

ものを大きく盛り込みまして、平成２０年に「第１次男女共同参画プラン」

を策定したわけでございます。

その後 DV防止の潮流に乗って、私どものほうの本庄市におきましても
「配偶者等からの暴力防止及び被害者支援基本計画」を策定しましたし、ま

た、東日本財震災が起きた際に、避難所における女性の皆様方の避難生活を

しっかり守っていかなければならないという反省点が生まれたわけでござ

います。そのようなことも踏まえまして平成２５年度から２９年度、今年度

までの「第２次本庄市男女共同参画プラン」を平成２４年度に策定しまして、

今日に至っているといる状況でございます。

この第２次のプランが平成２９年度で終了いたしますので、平成３０年度

から３４年度の新しい「第３次男女共同参画プラン」の策定にあたりまして
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会 議 の 経 過

発 言 者 発言内容・決定事項等

市 長

（続 き）

皆様方にご審議を頂戴するというのが、この審議会の趣旨でございます。

国におきましては、平成２７年に「女性の職業生活における活躍の推進に

関する法律」というものが、１０年間の時限立法ではありますけれども制定

をされたわけでございまして、これからの時代を考えますと超高齢化の中で

生産年齢人口が年々少なくなっていく、社会の活力を維持するためにも、ま

た、一人ひとりの女性の方々の自らの自己実現というものを後押ししていく

ためにも、やはりこの女性の皆様方の就業機会の創出、働きたいと思う方々

が安心して働ける、また、働くことと子育てをしっかりと両立する、またそ

のためには男性の力も必要なわけでございまして、夫婦が共に働きながらし

っかりと子どもを産み育てていける、そういう社会作りも求められていると

ころでございます。

なかなか現実は色々な課題があるわけでございますが、男女のお互いの役

割そして尊厳につきましては、過去、昔に比べますと、だいぶ世の中全体の

空気が変わってきているのではないかと私は思うわけでございまして、やは

りパートナーとして手を取り合ってやっていかなければ何事も進まないと

いう社会にだんだんとなりつつあるのではないかと、しかし一方で例えば管

理職の割合であるとか、就業機会も含めてですけれども、まだ、女性の皆様

方が活躍できる余地がありながらも、そういった状況に至っていないという

現実もあるわけでございます。

ぜひ、これからも女性の方々がより一層活躍できる、そして男性ももちろ

んしっかり理解しながら、また男女お互いが尊敬し合って社会を作ってい

く、そういう社会作りをしっかりと進めていきたいと考えておりますので、

ぜひこの第３次の男女共同参画プランの策定にあたりまして、それぞれご参

集の皆様方に色々な面でのご指導を賜りたいというお願いを申し上げる次

第でございます。皆様方のご健勝と、本庄市においての男女共同参画の社会

の実現に向けての、それぞれのお立場からのお力添えをよろしくお願い申し

上げまして、私からのごあいさつとさせていただきます。どうぞよろしくお

願い申し上げます。

事務局 ありがとうございました。

続きまして本日ご出席をいただいております委員の皆様に、簡単に自己紹

介をお願いしたいと思います。出身母体とお名前ということで、公募の方に

つきましては出身母体はありませんが、お願いいたします。

（委員 自己紹介）
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会 議 の 経 過

発 言 者 発言内容・決定事項等

事務局 どうもありがとうございました。

では、事務局のほうの自己紹介をさせていただきたいと思います。

（事務局職員 自己紹介）

事務局 続きまして、会長選出にあたりまして男女共同参画審議会条例第５条（会

長及び副会長）を説明させていただきます。

「第５条第１項 審議会に会長及び副会長１人を置き、会長は委員の互選

により選出し、副会長は会長が指名する。」となっております。

会長の職務といたしましては、「審議会を代表し会務を総理する」ととも

に「会議の議長となる」ということでございます。また、副会長の職務とい

たしましては、「会長を補佐し、会長に事故があるとき」は、「その職務を代

理する」となっておりますことをご理解いただき、吉田市長を座長として、

会長の選出を進めさせていただきたいと思います。

市 長 それでは、会長さんが選出されるまでは、私が座長ということで皆さんに

お諮りをしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

第５条第１項に書いてありますように、「会長は委員の互選により選出し」

となっております。皆さんの中で自薦、他薦等ご意見がありましたら承りた

いと思いますが、いかがでしょうか。

委 員 座長。

選出区分本庄市議会、番号３番の高橋和美さんを推薦したいのですが、い

かがでしょうか。

市 長 高橋さんを推薦したいという声がありましたけれども、いかがでございま

しょうか。よろしければ拍手をもって。（拍手あり）よろしいですか。あり

がとうございました。

高橋さんにおかれては、以前にも会長を務めていただいた経緯もございま

すので、そういった意味からご推薦いただいたのではないかと思います。そ

れでは、高橋委員さんにおかれては会長就任ということで、会長席をこちら

に設けますので、こちらに移っていただきましてごあいさつを頂戴したいと

思います。

それでは、私の座長はこれで降ろさせていただきまして、以降は会長さん

にお願いいたします。どうぞよろしくお願いいたします。
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会 議 の 経 過

発 言 者 発言内容・決定事項等

会 長 改めまして、皆さん。市議会から出てまいりました高橋と申します。図ら

ずも会長ということで、ご協力いただきまして、ちょっと戸惑っております

けれども。以前にもこの本庄市男女共同参画プランの時に、同じ３人で出て

きたわけですけれども、その時も会長ということで協力させていただきまし

た。あれから５年経ってますので、また新たな気持ちで、なにぶん不慣れな

ところも多いのですが、そういったところも考慮していただきまして、大変

責任が重いですけれどもやらせていただきたいと思います。

事務局 続きまして、副会長の選出につきましては会長が指名することとなってお

りますので、高橋会長、お願いいたします。

会 長 それでは、私のほうから副会長さんを指名させていただきます。

加川京子さん、お願いいたします。

副会長 ただいま、ご指名いただきました人権擁護委員から選出されました加川で

すけれども、なにぶん不束ですので、どうぞよろしくお願いいたします。

事務局 続きまして、市長から会長に諮問書をお渡しいたします。

（市長から会長に諮問書の交付）

事務局 会議の途中ではございますが、市長におかれましては公務がございますの

で、ここで退席させていただきます。

それでは議事に入りますが、本庄市男女共同参画審議会条例第６条第１項

で、「審議会は、会長が招集し、会議の議長となる。」とございますので、議

事につきましては、高橋会長にお願いいたします。

会 長 それでは、議事に入らせていただきます。なお、ご発言、ご質疑等ござい

ましたら、挙手の上、お名前をお知らせいただき、ご発言くださるようお願

いいたします。

では、議題の（１）本庄市男女共同参画審議会の運営について（案）を事務

局から説明をお願いします。

事務局 ●本庄市男女共同参画審議会の運営について（案）、本庄市審議会等傍聴規

則、本庄市男女共同参画審議会規則について説明

会 長 ただいま、ご説明をいただきましたが、これについて質問のある方はお願

いいたします。

もし無ければ先ほど説明いただきました、３項目につきまして皆さんにご

審議いただきたいと思います。最初に審議会規則第２条により公開ではある

が、ただし書きにより非公開とするかご審議いただくということですね。傍
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会 議 の 経 過

発 言 者 発言内容・決定事項等

会 長

（続き）

聴人を認めるかどうかということですけれども、これについていかがでしょ

うか。

原則は公開ですが、「ただし、公正かつ円滑な議事の運営に支障が生じる

と認められる場合であって、出席した委員の３分の２以上の多数で議決した

ときは、非公開とすることができる。」と規則ではなっております。傍聴人

を認めるかどうか、公開するかどうか、これにつきまして皆さんどうですか。

原則公開ということでよろしいですか。皆さんいかがでしょうか。

それでは原則公開ということでよろしいでしょうか。審議の中で支障があ

るという時には、皆さんにご意見をお聞きしたいと思いますけれども、それ

でいいでしょうか。それでは公開するということで、傍聴人も認めるという

ことでよろしいですね。

それから、傍聴規則第２条、傍聴人の定員を審議してくださいということ

ですが、「審議会等の長は、あらかじめ傍聴定員を定めるものとする。」とい

うことですけれども、いかがでしょうか。この部屋でどのくらいの人が可能

かということもありますけれども。

事務局 資料３に、事務局案としては１０人と考えております。１０人程度の椅子

は置けるという形になります。

会 長 事務局の案では１０人ということで考えておりますけれども、いかがでし

ょうか。（よろしいと思いますの声）

それでは定員は１０人ということで決めたいと思います。

それから審議会規則第５条、公表する会議録の中で非公開部分とする部分

の取り扱いについてどうかということですが、例えば、先ほど例を言われま

したけれども、発言者の名前を公開するかどうか、発言者を「A」とか「B」
とするのですか、それとも「委員」とするのですか。

事務局 それも含めてご審議いただきたいと思います。

会 長 非公開というのは、主に発言者ですか、それとも他に内容についても非公

開にするものが考えられますか。

事務局 主に、発言者のお名前をどうするかというところに集約されると思いま

す。特に内容的には非公開とするような箇所はないのではないかと事務局の

ほうでは考えております。

会 長 総合振興計画では、名前ではなく、「委員」というだけでしたが。

発言者の名前は書いたほうがよろしいですか。公開してもいいですか。

今まではどうだったのですか。
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会 議 の 経 過

発 言 者 発言内容・決定事項等

事務局 前回、５年前の時は、その当時のものは公開はしていないのですけれども、

公開するとした場合には、「A」とか「B」とかという方向でその時は決まり
ました。ただ、先ほど会長が言われましたとおり、総合振興計画では、今は

「委員」ということで、「A」とか「B」ですと必ず誰かに振り分けるわけで
すけれども、「委員」ということですので誰がどういう発言をしたかという

ことは全く分からなくなるとは思います。

会 長 行政によっても色々違いますよね。

事務局 そうですね。

会 長 この本庄市男女共同参画審議会の中で、皆さんが名前まで出さなくてもい

いよということになれば、それでいいですし、発言したことをちゃんと載せ

てくれるのであれば。

委 員 それでいいのではないですか。名前を出さないほうが。

会 長 皆さん、よろしいでしょうか。それでは非公開ということで。

事務局 それでは「委員」という形で出させていただくということでよろしいでし

ょうか。

会 長 「委員」という形で発言を載せてください。

今、皆さんに決めていただきましたことで、何か質問はありますか。

無いようでしたら「本庄市男女共同参画審議会の運営について（案）」の

案を消してください。

続きまして議題２の第３次本庄市男女共同参画プラン（案）について事務

局から説明をお願いします。

事務局 ●第３次本庄市男女共同参画プラン（案）について説明

会 長 先ほど国や県の基本計画を説明いただきながら、本庄市の現行プランの改

定についてご説明いただきました。主に担当課が変わったというのと、本文

に若干の付け加えられたものがあるということですが、このプランについて

はこれが基本となりますね。

というところで、皆さんから何かご質疑あるいはご意見とかあればお願い

したいと思います。

委 員 今回は入っていませんけれども、本庄市の現状ということで、最初につく

ようになるんですよね、色々な数字とかグラフとかそういうものが。今度は

新しくなるということで説明があったかと思うのですが、例えば、１４ペー

ジあたりの自治会長の女性比率が本庄市は０ですよね。前作った時もそうい

った気づいたところがあったりしますけれども。
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会 議 の 経 過

発 言 者 発言内容・決定事項等

委 員

（続き）

それから、意識調査、実態調査を基にした、１８ページとか、２０ページ

あたりの、それぞれ色々なところからのアンケートから拾ってくるものにな

るのかと思うのですが、これは近年、大体２４年度とかになっておりますけ

れども、大体何年度くらいのものになるのでしょうか。みんな新しいものが

入るのでしょうか。

事務局 入手できる直近のアンケート結果を考えております。アンケートについて

は、平成何年度かということは、この場ではお答えできませんが、なるべく

新しいものを使用したいと考えております。

委 員 例えば、生涯学習推進計画策定に係るアンケート調査結果ということで

色々この、１９、２０ページあたりにありますが、これはそのものの資料は

あるんですよね。

事務局 これについて生涯学習課に確認をしたのですが、国、県の方針が変わりま

して、もしかしたらアンケートを、生涯学習課としては取らない可能性があ

るということで、その場合には別のものを検討はしておるんですけれども。

やるかもしれないというちょっとあいまいな回答しかいただいてないので、

大変申し訳ございません。

委 員 実態で色々分かるほうがもちろんいいんですけれども、なるべくならば前

のと対応しているほうが比較しやすいかなと思ったものですから質問しま

した。

会 長 その他に何かご意見ございますか。

委 員 ちょっと初めてなので教えていただきたい意味合いで質問があるのです

が、いただいた冊子、第２次プランのほうで、今年２９年度が最終年度とな

ると思うのですが、例えばこの項目についてはここまでできましたよという

評価はなされるのでしょうか。一部は、できつつあるとは思うのですが、せ

っかくここまで詳細にわたって計画している中で、どの辺まで進捗してます

ということが分かると非常に表が生きると思います。

ただ、項目によってはなかなかこうはできないといったものも確かにある

とは思いますが、プランを立てたからには PDCAをまわしていく上で、チ
ェックの段階で評価が必要になると思います。

２番目ですが、本庄市として色々な目標達成水準を掲げているのですが、

これが世の中全般、若しくは埼玉県下の市の水準と比較してどうなのか。本

庄市が今一つですねと言える項目とか、ちょっと劣後してるねという、そう

いう意味での再評価につながる話になってしまうのでしょうけれども、モチ

ベーションの問題もあり、あるともう少しがんばろうじゃないかみたいなと
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会 議 の 経 過

発 言 者 発言内容・決定事項等

委 員 ころにつながってくるのではないかと思います。世俗的な話で大変申し訳な

いのですが。

３点目、男女共同参画条例について、第２次プランの目標に掲げています

が、新しいのを見ますと、第３次でも同じ目標が出ているという状況だと思

うのですが、これは第３次プランが終了するまでできない要因というのは何

かあるのですか。

事務局 現行プランの４９ページに、「男女共同参画条例の制定」ということで載

せてありますが、今のところまだ策定を本庄市はしてない状況です。

委 員 理解するというよりも、もう少し詰めていかないと条例がなかなかできな

いという何か要因があるのかなと思っております。

会 長 委員さんから、第２次の進捗状況、あるいは評価についてどのように考え

ているか、また、男女共同参画条例についての考え方、それについてどうで

しょうか。

事務局 まず、評価の関係ですが、今回この会議の中で評価についてということで

ご意見が出ましたので、この会議が終わった後に関係各課へ進捗状況等の作

成作業をお願いしますので、その中で評価についても検討してもらうという

か、どのような評価を持っているかというのを確認したいと思います。

２番目の県下の市町村と比較してというものですが。

会 長 項目が同じならば比較も可能ですが。

事務局 それぞれの市町村で同じものであれば比較検討できるのですが、そういう

ものも中にはあるかと思うのですけれども、比較できないものもあるかと思

いますので、近隣の市町村と比較してみるということで次回の時にその報告

ができればと思います。

３つ目の条例ですが、前回の時はプランのほうに「男女共同参画条例の制

定」ということで調査研究を行っていくというような形で載せさせていただ

きまして、その後、現段階では手付かずの状態です。

２９年４月１日現在で、埼玉県内で男女共同参画条例を制定している市町

村ですが、県内６３市町村ある中で、市で４０、町で２２、村で１というこ

とで６３市町村なのですが、昨年度、戸田市が作りましたので、２９年４月

１日現在で、３７市町村、３３市と４町が作っているという状況になってお

ります。本庄市といたしましても、今回このプランを作ることに専念させて

いただきまして、次回以降作る方向で考えております。

前回のプラン策定時には、一応、条例はなくてもこのプランに基づいて事

業を進めていく方向でやれば良いのではないかというようなこともあった
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事務局

（続き）

のですが、だんだん県内でも、特に市においては４０市のうちの３３市が作

っているような状況で、残りの７市になってしまいましたので、少しその辺

を考慮して、条例としては理念法といいますか理念条例なのですけれども、

本庄市も策定する方向でやっていきたいとは考えてございます。

会 長 第３次プランの中にもそれは入れて、今後の中でそれを検討していく、前

向きに考えていくという形になるということですね。

事務局 はい。

会 長 その他にご意見はありますか。

委 員 委員さんが私の言いたいことを聞いてくださったので、補足的におうかが

いいたします。

プラン案のほうの一番最後、２４ページに推進指標の一覧があるのです

が、現状値の項目が、２８年度の数字が固まり次第、この欄が埋まると思う

のですが、ここにもう一段、実績値に対して前回の目標がどうだったかとい

うのを入れていただけると指標に対して達成ができたかできなかったかと

いうのが、一目瞭然で分かるので、これも検証する材料になると思いますの

で、ぜひ入れていただきたいと思います。

ちゃんと達成しているのものもあるので、せっかくですからこういう評価

はきちんとしていただきたいというふうに思います。

それから、この推進指標に、ナンバー１から１４まで振っていただいてあ

りますが、前回のものと照らし合わせると、削除された部分があると思いま

す。それについて説明がなかった部分があると思います。高齢者の方の特定

健診受診率のところがご説明がなかったと思うので、そこを補足で説明して

いただけるとありがたいのですが。

会 長 一覧表ですけれども、２８年度の横に、２９年度の目標値を入れるわけで

すね。

委 員 ２９年度の時の目標なので、どこに入れるのが適切なのか分からないの

で、お任せします。

会 長 前回の２９年度の目標値を書くということと、どこに入れるか。また、先

ほど言っていただいた部分がどうしてかということですね。

事務局 ２４ページにつきましては、前回目標値、２９年度のものになりますが、

次回入れたいと思います。入れる場所につきましては、こちらで検討させて

いただきたいと思います。

それと併せまして、説明が不足していたということで、大変申し訳ありま

せんでした。
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まず、資料４の１４ページをお開き願いたいと思います。

１４ページの中ほどの表、③介護保険制度の周知、こちらの主要事業の③

が赤くなっているかと思うのですが、②と③の間に事業としまして、「介護

者への支援」というものがございましたが、担当課に照会したところ、事業

としてはなくなったということでしたので、事業自体を削除してございま

す。それに伴いまして、この事業に対応する推進指標「介護予防事業参加者

数」も削除という形にさせていただいております。

資料のほうにその旨表示していればよかったのですが、説明不足で申し訳

ありませんでした。

委 員 私がうかがったのは、今のご説明ありがとうございます、それに伴ってな

んでしょうか、高齢者の方の特定健診というのが、推進指標の一覧の中から

消えたのはどうしてですかというのが聞きたかったのですけれども。

事務局 ６７ページにございます下から２番目の「高齢者の特定健診受診率」、こ

ちらでしょうか。こちらにつきましても担当課に照会をかけたところこの指

標については削除するという回答がありましたので、削除という形にさせて

いただいております。

会 長 よろしいですか。

本庄では総括としてどうだったかということですよね。

委 員 前回、結果としてどうなるかということでこの指標を作ったんですけど

ね。これを数字の目安として、また４年か５年経ったらどうなるかというの

を見るためにこれを作ったと思うのですが。

事務局 いつやめたかということは、分かっておりません。

委 員 また、確認していただくということで。

会 長 一応、第２次のプランの中では、この事業が特定健診の受診率が５０％と

いう時もありましたので、結果はどうだったんだろうということです。

新しい事業を展開するのにこの第３次は消すんだけれども、その辺の数字

をきちんと表していただくのと、どういうふうにすれば一番皆さんに分かり

やすいのかなというところが、ちょっと疑問かなと思うんですけれども。

事務局 そうしましたら、今回削除してしまったものにつきましても、現行プラン

の指標の目標値に対しての進捗状況を確認していただくという意味もこめ

まして、資料としてお示しさせていただきたいと思います。

会 長 他にございますか。

委 員 第２次の４０ページの一番下⑩「「親の学習」の推進」と書いてあるこの

文言が、第３次の案の中で、１４ページの一番上のところですが、同じ文言
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委 員

（続き）

なんですね。

埼玉県のほうでは今年の１月から親の学習の内容を変えて増補版という

のが今年の３月に出来上がったのですが、６月から親の学習推進員の方達、

家庭教育アドバイザーの方達にお渡しするということで、今、作業を進めて

いるところです。

『「親が親として育ち親になるための学習」と青少年を対象にした』、この

２行目の「青少年」の前に「乳・幼児」を。青少年だけではなくて乳・幼児

期も対象にしないと。

今、スマホなどを健康問題として、全国的に赤ちゃん学会などの色々な学

会で発表するには、５年経って資料が一応形にならないと一般の方に公表す

ることができない、という決まりがあるらしいのですが、６年目７年目にな

ったので、それが今、色々なところで発表されています。

生まれたての赤ちゃんは、スマホを１日のうちの１５分以内だったら健康

に問題ないのですが、３０分、１時間になってしまうと健康に問題がありま

すよという色々な資料が出てきてるんですね。

それに対して埼玉県の学校教育アドバイザーさん達が、今までは小学校か

ら中学校、高校にかけて色々と電話して、一緒に考えるという授業をしてい

たんですけれども、今は去年から幼稚園、保育園に招聘されて、私達がお伺

いしてるんです。

ですから保育園とかというと乳児さんからとなりますので、親御さん、保

護者の方にこういう弊害がありますよ、一緒に考えましょうねということで

おうかがいしているので、ここの文言を「青少年」だけではなくて、「乳・

幼児」というのを入れていただかないと、せっかくこのプランをあと５年使

うのでしたら、ずいぶんあとになってしまうのではないかと思いましたの

で、一応発言させていただきました。

会 長 青少年だけではなくて、対象を乳・幼児を含めてということですね。

事務局 それでは、生涯学習課に確認をさせていただきまして、この部分は委員の

おっしゃるような形にしたいと考えております。

会 長 他にございますか。

では質問もございませんので、質疑を終了したいと思います。

次回の日程ですけれども、スケジュール的には先ほど説明がありました

が、７月の中旬が開催予定となっておりますけれども、これでよろしいでし

ょうか。日程としては決めてませんですけれども、予定としては７月中旬と

いうことでよろしいでしょうか。
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事務局 次回の会議の日程につきましては、また会長、副会長とご相談をさせてい

ただきまして日程等を決めさせていただきたいと思います。その上で事務局

から通知をお送りさせていただきたいと思います。

次回の審議会は資料５のスケジュールにありますとおり第１回会議を終

えた時点で挙げられた意見について、計画策定の方向性について、プラン進

捗状況表について、目標値について、本日の審議会でのご意見や関係各課か

らの作業結果等を反映したものを基にプラン案を作成し、ご審議いただく予

定ですのでよろしくお願いいたします。

それでは閉会の言葉を副会長からお願いいたします。

副会長 本日は本庄市男女共同参画審議会第１回会議にご出席いただきまして、慎

重審議をありがとうございました。以上をもちまして閉会といたします。

事務局 どうもありがとうございました。


